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Sustantivos de personas y animales

Los sustantivos que designan personas o animales tienen, generalmente, dos formas:
masculina y femenina.

Generalmente, si el masculino termina en vocal -O,
en femenino la -O se cambia por una -A
como por ejemplo:
el hermano, la hermana, un gato, una gata 

y, si el masculino termina en vocal consonante,
en femenino se añade una -A
como por ejemplo:
el profesor, la profesora, un león, una leona 

Ésta sería la regla general de saber el género de personas y animales.

Pero ojo.
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Bienvenidos a El Molino, español para todos.

El tema de hoy es: EL GÉNERO DE LOS SUSTANTIVOS
                                  - personas y animales

También hay sustantivos que terminan en vocal -E, cuya forma en femenino también se
hace cambiando esta -E por una -A:
el jefe, la jefa, el dependiente, la dependienta, un cliente, una clienta

pero, muchos sustantivos que terminan en vocal -E, mantienen esa terminación
también en su forma femenina:
el agente, la agente, el teniente, la teniente, el paciente, la paciente 

Ahora vamos a ver algunas reglas especiales para el género de las personas.
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En algunos casos hay nombres diferentes para cada sexo:
un hombre, una mujer, el padre, la madre

también hay nombres con terminaciones especiales para el femenino:
el príncipe, la princesa, un actor, una actriz

y nombres con una sola forma para los dos sexos:
el estudiante, la estudiante, un artista, una artista, el testigo, la testigo, el cónyuge, la cónyuge

Muchas de estas palabras tienen la terminación -ante o -ista.
En todos estos caos el sexo de la palabra lo determinan las palabras que la acompañan
(artículos, adjetivos, etc.)

También tenemos reglas especiales para el género de los animales.

Igual que en las personas, aquí también, en algunos casos, hay nombres diferentes para
cada sexo 
como por ejemplo:
un toro, una vaca, el caballo, la yegua

también hay nombres con terminaciones especiales para el femenino:
el tigre, la tigresa, el gallo, la gallina

Muchos nombres de animales tienen una sola forma, masculina o femenina:
el pulpo, el caracol, el cocodrilo, el mejillón, o
la mosca, la tortuga, la gamba, la hormiga

OJO:
En este caso el sexo opuesto de la palabra se forma añadiendo las palabras HEMBRA
(en femenino) y MACHO (en masculino).
Por ejemplo:
el pulpo hembra (no “la pulpo”) o
la mosca macho (no “el mosca”)
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LA CONCORDANCIA

Tanto en los sustantivos de personas y animales, como en los sustantivos de cosas, el
género tiene que ser el mismo en todas las palabras que acompañan al sustantivo:
- los artículos, los adjetivos, los demostrativos, los posesivos...

ejemplos:
esa actriz es muy famosa 
tengo un perro tranquilo 
quiero un café amargo 
la taza negra no es mía

este molino es muy antiguo

mi escuela es moderna

Recuerda la
concordancia
de género: 
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